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大 江 戸 線 （ 地 下 鉄 ） 延 伸 に つ い て                                                  会長 西村 貴 

 

下記決議文を都庁に出向き、安藤副知事へ手渡しました。 

 
            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
子ども夜回り                     10支部 東 千書 

 
 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

平成29年3月 

復刊 第 61号

（四半期発行） 

午後 7 時 45 分に集合の為、暗い中、友達に会って少しドキド 

キワクワクしている様子でした。 

 子どもたちは自他近辺を通る４つの班にそれぞれ分かれ 40 分 

程の道のりを夜回りしました。「火の用心！」の元気な声で寒さを 

吹き飛ばしていました。 

 「さっきの道（人通りが多く電灯が多い道）は明るかったけれ 

ど、家の近く（住宅街）は暗かったよ。」と電灯で明るい道と暗 

い道があることを実感していました。 

 夜回りが終わったら、長栄会館でとん汁と甘酒のふるまいを 

頂き、体が温まりました。 

子どもたちは夜回りをした達成感で、みんな笑顔で帰路につ 

きました。 

練馬区決議文 

 

練馬区は、72 万の人口を抱え、今なお増え続けている、全国で 19 番目の

大都市である。農地や樹林地など豊かなみどりが残る一方で、発展が急激であ

ったため、鉄道や道路などのインフラ整備が不十分のまま都市化が進んでき

た。私たちは、鉄道空白地域の改善や都市計画道路を整備することで、地域の

ポテンシャルを最大限引き出し、豊かなみどりと都市の利便性を兼ね備えた、

後世に誇れるまちづくりを実現していく決意である。 

 なかでも大江戸線の延伸は、重要な意義を有しており、昨年 7 月に都が発表

した広域交通ネットワーク計画で「優先的に検討すべき 5 路線」に、また、本

年 4 月には国の諮問機関である交通政策審議会の答申で「進めるべき６つのプ

ロジェクト」に位置付けられた。都と国において、整備に向けた明確な位置づ

けを得て、いよいよ、「着工」に向けた取り組みを進めるべき時がきた。 

 区民・区議会・区は、ここに大江戸線延伸促進大会を開催し、その総意をも

って東京都に対し、大泉学園町への大江戸線延伸の着工に向けて、調査・手続

きを早期に進める様要請する。 

 以上、決議する。 
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新規会員募集中です！ 
   各種お祝い、イベントを始め、地域の方々との交流を持ちませんか？ 

    ご近所に未加入の方がいらっしゃいましたら、是非長栄会をご紹介下さい。 

 

 

支部長について                   ３支部６組 田中 亜津子 

 

 

 

 

 

 

 
        

 

【資源回収報告～長ｅｃｏ会（ちょうえこかい）～】 

11月 1,900ｋｇ（\11,400）、12月 4,600ｋｇ（\27,600）、1月 4,890ｋｇ（\29,340） 

会員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

＜お願い＞ 

 

 

 

 

 

会員のお誕生や訃報がありましたら組長までご連絡ください。 

謹んでお悔やみ申し上げます 

 

平成 28 年 11 月 30 日   町村 静子   97 歳 7 支部７組 

平成 29 年 1 月 3 日     鈴木 成夫   84 歳 1 支部 2 組 

平成 29 年 1 月 16 日      藤本 裕子   76 歳  2 支部 4 組 

   

                                                      （敬称略） 

大泉学園町に越してきて 15 年、今回初めての支部長に。 

組長なら出来るけど、支部長は難しそう・・・という考えの方がいらっしゃると思います。私もその

１人でした。 

私で大丈夫なのか、不安はありましたが、前支部長さんが副支部長として、サポートして頂ける、

仕事は組長さんと余り変わらないとの説明を聞いて、支部長にチャレンジしてみました。 

実際、定例会も回数が減りましたし、お祝いの品をお届けする時も、役員さんや前支部長さんのサポ

ートのお陰で、助かりました。 

難しいことではないので、支部長のお話がきたら是非チャレンジしてみてください。 

【町会行事予定】 
３月            ４月               ５月 

９日（木）カーパトロール    6日～15日春の全国交通安全運動  ５日（祝）親子凧あげ 

18日（土）夜警・火の用心   13日（木）カーパトロール      11日（木）カーパトロール 

20日（祝）入学お祝い品配布 15日（木）夜警・火の用心       20日（土）夜警・火の用心 

23日（木）資源集団回収   22日（土）定期総会         25日（木）資源回収 

27日（木）資源集団回収 
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